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市民のくらし最優先の予算を！市民のくらし最優先の予算を！

名古屋市守山区大森 4丁目 602番地　052-846-8586
https://www.facebook.com/komeinagoya.komba

皆様の生活に関わる様々なご相談ごとをお受けいたします。

こんばのぶお公式ウェブサイト http://konba.net/こんばのぶお 検索
市政に関する情報などを発信しています。

生活者に寄りそった予算実現をもとめ
名古屋市に要望書を提出いたしました

平成29年度名古屋市予算案の財政局査定が議会に示されました。
これを受け市議団から査定段階で抜け落ちている市民のくらし目線での予算項目の復活
と、重点予算化の実現に向けた要望を行いました。
具体的には中高生の学習支援事業、小学校への防災ヘルメットの配置、高校給付型奨学
金の創設、施設等入所児童の自立支援、守山区新設小学校整備費、地域経済活性化促進事
業助成、医療対応型養護老人ホームの運営費補助等と併せ、ひとり親世帯（児童扶養手当
受給者）への支援をまとめ提言書として名古屋市に示した、子どもの貧困対策（チャイル
ドハピネス計画）への施策展開を求めました。

市会



12月 9日『第6回国際ユニヴァーサルデザイン会議
2016 in 名古屋』が同会議（ＩＡＵＤ）の総裁であら
れる三笠宮瑤子女王殿下ご臨席のもと、名古屋国際会議
場で盛大に開催されました。
式典では安倍総理からもビデオメッセージが寄せられ
ました。
ユニヴァーサルデザインとは、民族、文化、習慣、国籍、性別、年齢、能力の
違いにかかわらず、できる限り多くの人々に利用可能なように最初から意図して
機器、建築、身の回りの生活環境などをデザインすることです。＊開催趣意書よ
り抜粋
　これまで公明党名古屋市議団はユニヴァーサルデザインを取り入れたまちづ
くりの重要性を市議会で質問。提言書にまとめ名古屋市に提出しています。
　この市議団の提言書に国際ユニヴァーサルデザイン会議から目指す方向性が
合致しているとの評価を頂き、こんばが代表で同会議の組織委員として歓迎の挨拶を述べさせ
ていただきました。

藤が丘バスターミナル⓶番乗り場（印場駅・
引山行き）を利用される方から「冬にバスを待っ
ている間、バスターミナルを吹き抜ける風が寒
く高齢者には特につらい時間です。風よけの対
策をしてもらえないだろうか」とのご相談を頂
き早速現場に向かい状況を調査し、市交通局に
現状を訴え対策を協議しました。この場所は以
前、乗車待ちの列が地下鉄階段まで並ぶので双方の乗客が重ならないように導線対策を行った
実績もあり、多くの利用客が寒風にさらされる場所でもありました。予算の関係で時間は掛か
りましたがようやく完成し、皆さんから「もう寒くないね」と大変に喜んで頂いています。

誰もが快適に暮らせる名古屋を！
国際ユニヴァーサル会議で挨拶
誰もが快適に暮らせる名古屋を！
国際ユニヴァーサル会議で挨拶

お待たせしました！
実現しました！
お待たせしました！
実現しました！

施工前 ▶ 施工後
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